

*Les habitants de Gibara  
soulignent la transparence et la  
légalité du processus de  
nomination des candidats au  
poste de député*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 5 février (RHC) Ce dimanche, l'Assemblée municipale du pouvoir populaire de Gibara a tenu une session extraordinaire, qui a désigné à l'unanimité deux candidats à la députation au Parlement cubain.

Comme le prévoit la loi 127, loi électorale, la commission locale des candidatures a présenté les propositions par la voix de sa présidente, Marisela Chapman, qui a souligné la démocratie et la transparence de ce processus depuis son lancement l'année dernière.

Lorsque les propositions ont été soumises au vote, les représentants des 98 districts de Gibara présents au cinéma de la ville, où l'Assemblée s'est réunie, ont approuvé à l'unanimité Sonia Adelaida Chacón Fernández, déléguée du district 64, et le Premier ministre Manuel Marrero Cruz.

Avant le vote à main levée, les délégués de l'Assemblée municipale du pouvoir populaire ont eu l'occasion de s'exprimer sur les candidats à la députation. Ils ont souligné les qualités patriotiques et

révolutionnaires des nominés.

C'est ainsi que s'est déroulée la journée au cinéma Gibara, qui a accueilli la première session extraordinaire du XVIIIe mandat du Pouvoir populaire, dirigé par Andrés Joaquín Ricardo Rivas, en sa qualité de président du gouvernement local. (Source : Radio Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312777-les-habitants-de-gibara-soulignent-la-transparence-et-la-legalite-du-processus-de-nomination-des-candidats-au-poste-de-depute>



**Radio Habana Cuba**